



BILD: SN/ÖSSV/SBSSV

## Wissen Sie, wie man genussvoll und schön Ski fährt?

Das österreichische Skilehrwesen genießt seit vielen Jahren national wie international einen Top-Ruf und ist im Bereich der Skitechnik immer „einen Schwung“ voraus.

Vom Parallelschwung bis zum Wedeln, vom Umstei-  
geschwung bis zum Carven, immer wurden diese  
Techniken über die heimischen Skischulen einer  
breiten Masse bekannt gemacht. Die neue Technik  
„Schönskifahren“ ist für alle Skifans, die genussvoll,  
entspannt und sicher ihren Skitag in vollen Zügen

genießen wollen. Dabei sind das richtige Timing,  
der optimale Rhythmus und der perfekte Bewe-  
gungsfluss entscheidend. Die Haltung am Ski ist  
kompakter geschlossener und die Skier sind wieder  
enger zusammen, was sich an einem schönen und  
genussvollen Bewegungsfluss erkennen lässt.

### Netzwerk Winter

Branchenübergreifende  
Meinungsbildungs-Plattform  
für Wintersport und Tourismus

[www.netzwerk-winter.at](http://www.netzwerk-winter.at)

„Genussvoll und schön Skifahren ist in den Salzburger Skischulen diesen Winter Thema Nr. 1!  
Egal ob Einsteiger oder erfahrener Skifahrer, unsere bestens ausgebildeten Skilehrer garantieren,  
dass Sie schon in kürzester Zeit schöner, genussvoller und somit besser Skifahren!“

Gerhard Sint, Obmann Salzburger Berufsskilehrer & Snowboardlehrer Verband



[www.netzwerk-winter.at](http://www.netzwerk-winter.at)